

Fútbol**2-0: Victoria figuerense sobre el La Cava, pero con bastantes apuros.****El empate a cero se mantuvo hasta el minuto 72****ARBITRO**

Sr. Piñeirua, regular en su cometido. Los dos conjuntos no le pusieron complicaciones. Por tocar el balón con las manos enseñó tarjeta amarilla al central Cortada.

ALINEACIONES

FIGUERES: Gabi; Brugués, Cortada, Torrens; Bartolomé, Cros; Vilarrodá, Vilar, Fernandez, Cabrera y Echegoyen. A los 18 ms. de la segunda parte, Carbonell y Salazar, al alimón, saltaron al terreno de juego reemplazando a Cros y Cabrera.

LA CAVA: Juanito; Verdiel, Navarro, Acosta; Campos, Salaet; Francis, Matamoros, Martínez, Tarazona y Prats.

GOLES

En los primeros tres cuartos de hora, no se marcó ninguno. A los 72 ms. llegó el primero de la tarde, cuando Vilarrodá lanzó un penalty. Lo tiró por bajo sin demasiada fuerza y colocado al ángulo derecho. Al m. 76 Fernández logró el 2-0 definitivo rematando una buena jugada de Salazar.

COMENTARIO E INCIDENCIAS

Tarde gris con regular entrada en el feudo local. En la segunda parte llovió con bastante insistencia, dejando algo resbaladizo el césped. Se lanzaron veintitrés saques de esquina contra La Cava y otros dos contra el equipo figuerense. En cada conjunto se alineó un jugador que a lo largo del campeonato, han sido los máximos goleadores. Echegoyen con 18 tantos y Tarazona con 16. En esta ocasión, no lograron aumentar su cuenta ninguno de los dos.

ASI VIMOS A LOS DOS EQUIPOS

El Figueres buscó con ahinco el gol del triunfo desde los primeros compases del encuentro, pero aunque su do-

minio fue insistente e incluso abrumador en algunas fases del partido, no lograba transformar esta territorial superioridad en algo positivo. Faltaba cierto acierto y puntería en los remates y también algo más de rapidez en sus acciones atacantes, ya en muchas veces se malograron buenas oportunidades por dicho motivo. Al ir pasando el tiempo y no conseguir el anhelado gol, se acusaba cierto nerviosismo lo que repercutía en contra del conjunto. Una vez roto el inicial empate, pronto llegó el segundo tanto que era el de la tranquilidad. A buen seguro que, si los figuerenses hubieran marcado en el primer período, todo habría salido mejor.

El equipo de La Cava se presentó en nuestra ciudad con algunas bajas y con tan sólo doce jugadores. Clasificado en una zona tranquila de la clasificación, salió dispuesto a poner difíciles las cosas al cuadro de casa y lo consiguió plenamente. Resultó un adversario incómodo y aunque apenas prodigó el contragolpe, demostró cierto peligro en alguna jugada suelta.

DESTACADOS

A la hora de buscar a los jugadores que más se distinguieron durante los noventa minutos de juego, empezaremos por decir que, en el bando local, nos satisfizo el partido de Brugués, al igual que Bartolomé, que además de cumplir en las tareas defensivas se lanzaron adelante en innumerables ocasiones. Vilarrodá, como siempre, tuvo destellos de su clase, pero no tuvo fortuna en sus chuts contra el marco de los visitantes. Fernández, una vez más, hizo un gran derroche de facultades físicas batiéndose como un principiante.

En el equipo forastero, destacó por encima de todo, el buen marcaje y colocación de sus hombres en su empeño por mantener el empate. Juanito, el meta, también destacó, a pesar de ser un veterano en esta categoría, pues no olvidemos que ya rebasó la cuarentena. Pero en general, todos estuvieron a un nivel bastante igualado.

Joaquín Balletero

¿Vilarrodá al Barcelona?**Será sometido a prueba**

Para nadie es un secreto que, el habilidoso jugador figuerense Pedro Vilarrodá, es pieza codiciada por algún equipo de superior categoría. En lo que va de temporada, raro es el partido que no sea "observado" por diferentes técnicos. Incluso en el feudo local, también se han dado cita en varias ocasiones, aunque en menor grado que en los desplazamientos.

Pues bien, al parecer, el once azulgrana también está interesado en la adquisición del exterior unionista y, como todo el mundo sabe, las relaciones entre los dos clubs son excelentes, por lo que nada nos extrañaría si finalmente fuera el Barcelona quien se llevara el gato al agua.

Oficiosamente, se nos comunicó que seguramente en la presente semana, Vilarrodá efectuaría unas pruebas en el Camp Nou, a fin de que los técnicos de dicho club, dictaminaran su definitivo informe.

Ya veremos cómo termina todo, aunque lo más probable, es que en la venidera temporada, Vilarrodá juegue en un equipo de campanillas.

J. B. U